



Unidad Administrativa Especial de
**Organizaciones
Solidarias**

**PROSPERIDAD
PARA TODOS**

Boletín Informativo

Cooperativas - Fondos de Empleados - Mutuales - Voluntariado - Fundaciones
Corporaciones - Asociaciones y Organismos Comunales.

Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

Boletín Virtual No.04 - Año 2014

TITULARES

- [Gobierno Nacional presenta resultados de inversión en la región Centro Sur](#)
- [Organizaciones Solidarias y Asodamas presentan convenio de asociatividad solidaria](#)
- [Asociatividad Solidaria para jóvenes del Huila en Asocooph](#)
- [Transversalidad para impulsar asociatividad en departamento del Huila](#)
- [Organizaciones Solidarias propone continuar alianza con Programa Voluntarios-UNV](#)
- [Organizaciones Solidarias apoya desarrollo socioeconómico en La Mojana](#)

Gobierno Nacional presenta resultados de inversión en la región Centro Sur

En el cumplimiento de los compromisos con las regiones y de escuchar sus necesidades, el Presidente Juan Manuel Santos y su equipo de trabajo visitaron la región Centro Sur, que comprende los departamentos de Huila, Tolima, Caquetá, Putumayo y Amazonas. Este es el Cuarto Encuentro Regional, de los seis previstos por la Presidencia de la República.

Como parte de este equipo de trabajo, el director de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Luis Eduardo Otero Coronado, visitó el municipio de la Plata (Huila) para presentar los avances e impactos de las inversiones que ha hecho el Gobierno Nacional en esta región del país.

[Leer más-->](#)



Organizaciones Solidarias y Asodamas presentan convenio de asociatividad solidaria



El director nacional de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Luis Eduardo Otero Coronado presentó en Neiva el programa “Asociatividad con las mujeres y con la población vulnerable del departamento del Huila” proyecto que se impulsa junto con la Asociación de Primeras Damas de Colombia- ASODAMAS.

A la actividad, que fue liderada por el director de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Luis Otero Coronado; la directora Nacional de ASODAMAS de Colombia, Martha Alonso y la Gestora Social del Departamento del Huila, María Fernanda Ramírez, asistieron cerca de 600 personas entre gestoras sociales de los municipios, mujeres líderes, el Consejo Departamental de Mujeres, amas de casa, personas en condiciones de discapacidad y jóvenes del departamento del Huila que se suman a la asociatividad solidaria.

[Leer más-->](#)

Asociatividad Solidaria para jóvenes del Huila en Asocooph

En su visita al departamento del Huila, el director nacional de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Luis Eduardo Otero Coronado, se reunió con los jóvenes emprendedores del departamento y los motivó a continuar en la construcción y desarrollo de proyectos productivos agrícolas y turísticos bajo el esquema de organizaciones solidarias.

La reunión se llevó a cabo en la sede de Asocooph, como antesala del encuentro regional centro sur que se desarrolló en el municipio de la Plata (Huila).

[Leer más-->](#)



Transversalidad para impulsar asociatividad en departamento del Huila

En el despacho del gobernador del Huila, se reunieron la Dra. María Fernanda Ramírez Mosquera, Gestora Social del departamento y vicepresidenta de la Asociación de



Primeras Damas de Colombia, ASODAMAS; Luís Eduardo Otero Coronado, Director Nacional de Organizaciones Solidarias, Stella Millán Millán, Gestora Social del Departamento del Cauca y presidenta de ASODAMAS, representantes del SENA Regional del Huila, DPS y Banco Agrario, con el fin de analizar diferentes sectores del departamento donde se puedan estructurar y desarrollar proyectos productivos bajo la modalidad de organizaciones solidarias, que permitan generación de empleo decente y mejorar los ingresos y calidad de vida de la comunidad.

[Leer más-->](#)

Organizaciones Solidarias propone continuar alianza con Programa Voluntarios de Naciones Unidas (UNV)

El director nacional de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Luís Eduardo Otero Coronado, se reunió este lunes con la coordinadora del Programa de Voluntarios de las Naciones Unidas en Colombia, Adriana Serdán, para estructurar un plan de trabajo que de continuidad a la alianza entre las dos entidades.

[Leer más-->](#)



Organizaciones Solidarias apoya desarrollo socioeconómico en La Mojana



Con motivo del convenio firmado entre la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias y la Fundación Diocesana para La Mojana, el director nacional de Organizaciones Solidarias, Luís Eduardo Otero Coronado, se reunió este lunes con Monseñor Nel Beltrán Santamaría – Obispo de Sincelejo y director de la Fundación.

En la reunión se habló sobre los avances del Convenio en cuanto al fortalecimiento de la mutual Solimojana, organización solidaria que asocia a 889 personas de siete municipios de la región sucreña que comprende a Guaranda, San Jorge, Majagual y Achí.

[Leer más-->](#)

Únase a la red de amigos Organizaciones Solidarias

Los invitamos a hacer parte de la red de gente solidaria en Facebook y Twitter. Espacios en los que podrá enterarse de todo el acontecer de Organizaciones Solidarias y el sector solidario a través de la web o en dispositivos móviles.



www.twitter.com/orgsolidarias



<http://www.youtube.com/orgsolidariastv>

www.facebook.com/organizacionesolidarias

Inquietudes: Comuníquese al **Tel: (1) 3275252 Ext:301** ó a nuestra línea de atención al ciudadano **018000122020**. También puede formular sus inquietudes al correo atencionalciudadano@orgsolidarias.gov.co **Dar de baja:** Si no desea recibir el boletín, escribanos a dardebaja@orgsolidarias.gov.co

[Subir](#)

